

## Compte rendu Conseil Municipal du 18 Septembre 2024

Le Conseil municipal de Rieupeyroux s'est réuni ce mercredi 18 septembre en mairie. Mesdames Cathy Fabre, Fabienne Costes et Messieurs Romain Bastide, Sébastien Forderer ont donné procuration.

Le compte rendu du conseil du 04 juillet est validé à l'unanimité.

En début de conseil, Melle Alexia Saquet est présentée aux membres élus : elle a pris ses fonctions de Chef de projet développement local aux seins des collectivités Commune de Rieupeyroux et communauté de communes Aveyron Bas Ségala Viaur depuis le 16 septembre 2024.

Le conseil municipal débute par une présentation d'Aude Ginestet, nouvelle responsable du Pays d'art et d'histoire des Bastides du Rouergue ; présentation claire et précise sur son rôle, ses actions et ses missions avec un focus sur la Maison du Gouverneur de Najac qui met en avant les 6 communes du territoire labellisé ; le maire remercie l'intervenante pour sa présentation concise et précise.

Le conseil municipal valide une convention avec le SIEDA afin qu'il réalise un diagnostic énergétique, diagnostic pris en charge à 60% par l'organisme ; des délibérations sont prises afin de régulariser des échanges de biens de section à Négrefoyt, à Puech-lombert et aux Couyrinies ; une délibération est prise dans le cadre de l'opération Bourg Centre Occitanie en collaboration avec les communes de La Salvetat-peyrals et Le Bas ségala ; des subventions exceptionnelles sont votées pour le Rased (116€), et les Espaces Culturels Villefranchois (250€) pour un spectacle à l'EHPAD lors du Festival en Bastides ; la création d'un poste d'Attaché Territorial est validé, suite à l'inscription de Mme Isabelle Déléris sur la liste d'aptitude à ce grade.

M. le maire informe ses collègues élus de l'accord de subventions du Conseil Départemental pour 3 projets : 2 800€ pour le terrain de pétanque, 2 278€ pour les travaux au Pôle Enfance Jeunesse et 4 822€ pour la toiture des écoles ; il en profite pour saluer les relations avec cette collectivité et la présence attentive des élus la représentant. Il fait part d'une réunion avec retour de M. le Président du Conseil Départemental, sur le souhait des élus de Rieupeyroux de conserver la préparation des repas sur le site du Collège Lucie Aubrac.

Au niveau du personnel, il informe ses colistiers du recrutement temporaire de M. Philippe Vaissière, suite aux accidents de travail de M. Pascal Fabre et M. Gilles Féral ; il évoque également la future absence de M. Gérard Rouquié pour opération à compter du 15 octobre et le congé paternité de M. Gaetan Cirgue.

Mme Magali Crayssac fait le point sur la rentrée scolaire et les effectifs des différentes entités ; les écoles Pierre Alechinsky et Sainte Famille participeront cette année à l'opération « *Un chemin, une école* » organisée par la Fédération Française de Randonnée, projet porté localement par l'association des *Passejaires* ; elle aborde les animations d'été et donne le résultat financier de chacune d'elles ; un premier bilan du Festival de Cinéma *Rencontres à la Campagne* révèle une très bonne fréquentation malgré la réduction des jours de programmation et des conditions atmosphériques particulières.

M. Jean-louis Cavalié, responsable des travaux, fait le point sur les « chantiers » en cours : ouverture des enveloppes pour le lotissement La Carral (-10% par rapport au prévisionnel), avec analyse des offres par le géomètre, consultation de la commission en suivant pour un démarrage des travaux en fin d'année ; l'aménagement de la voie pour sécurisation entre l'école privée et les commerces avenue du Rouergue, devrait se chiffrer à 38 000€ dont une subvention de 15 000€ du Conseil Départemental, partenaire actif de ce projet ; l'adressage poursuit sa conception avec une première ébauche devant être restituée par le SMICA d'ici la fin de l'année et une réunion publique aura lieu. Sont évoqués ensuite : la réalisation du terrain de bosses sous la Borie d'Hibert, les travaux sur la toiture de l'école maternelle, l'aménagement d'un lieu de stockage de containers route de Rivière, la fin des travaux de la MAM (Maison des Assistantes Maternelles) avec entrée dans les locaux prévue le 27 septembre.

Mme Brigitte Rey fait un compte rendu sur la journée des associations avec la participation de 28 d'entre elles et une fréquentation intéressante.

Mme Michèle Auréjac informe les conseillers de la fin du marché d'été et de la reprise du marché les mardi soir sous la Halle.

En conclusion, le maire informe ses collègues élus d'une proposition de vente de terrains par les consorts Neuser/Ratier. Celle-ci est jugée trop élevée, un courrier sera donc envoyé aux propriétaires les en informant.

Enfin, un débat s'instaure sur la réfection de la Halle ; l'architecte, en collaboration avec un bureau d'étude, a informé le maire d'un surcoût de renforcement de la charpente, évalué à près de 150000€, pour la pose de panneaux photovoltaïques ; des précisions sont attendues et un prochain conseil validera ou pas le projet.